



Alicia Cantarero, vicedirectora, y Manfred Max-Neef, nuevo rector de la Universidad Bolivariana.

"Queremos una Universidad Integradora"

"EN el marco del sueño de Bolívar aplicado a la educación, nuestra Universidad es la segunda en Latinoamérica que ofrece una doble formación a su alumnado, logrando de esta manera una enseñanza integradora', señala el economista Manfred Max-Neef, nuevo rector de la Universidad Bolivariana.

Por un lado, explica, está la disciplina que ellos escogen como carrera profesional y, por otro, a partir del tercer año, cada estudiante elige una temática transdisciplinaria. El premio Nobel alternativo de Economía agrega que esta experiencia se ha

realizado con anterioridad en Brasil y Suecia.

Algunas de las áreas temáticas incluidas en los programas educacionales son: integración, paz, ecología, derechos humanos, mujer, infancia y tecnología y cambio cultural. Esto permite que los estudiantes y profesores de las distintas carreras se integren en el diálogo y generen el cambio creativo. El rector señala que esta novedosa metodología de trabajo va unida a la creación de un Centro de Estudios Transdisciplinarios, en el cual los académicos realizarán investigaciones específicas en torno a los ámbitos temáticos ya señalados.

183264
7440
AAI

Los Últimos Noticias
1 feb. 1991 p. 16.

Santiago

"Queremos una Universidad integradora" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Queremos una Universidad integradora" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile